

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Unas 45 hectáreas de rastrojo y arbolado afectadas por un incendio en Zuza

*Bomberos de los parques de Sangüesa, Tafalla, Central, los voluntarios de Aoiz, la BRIF, 2 helicópteros y el avión han controlado el fuego en 90 minutos*

Jueves, 01 de agosto de 2013

Un incendio declarado en Zuza (Lónguida) ha afectado a unas 45 hectáreas de rastrojo y arbolado, según las primeras valoraciones. En estos momentos (23.15 horas) ya han regresado a sus parques la mayoría de los bomberos que han participado en las tareas de extinción, remate y refresco, y se mantiene en el lugar un retén para evitar que se reaviven las llamas a partir de alguno de los tocones que han ardido.

La Agencia Navarra de Emergencias ha sido alertada del incendio a las 19.09 h. y ha movilizó efectivos de los parques de bomberos Central (Cordovilla, 2 brigadas), Sangüesa (la totalidad del parque), Tafalla (una brigada) y voluntarios de Aoiz, además de la BRIF con su helicóptero, el segundo helicóptero antiincendios del Gobierno de Navarra y en avión Azor con base en el aeropuerto de Noain. Aunque inicialmente se había pedido el apoyo de medios aéreos del Estado, no ha sido necesaria su intervención.

El fuego, que ha avanzado con rapidez debido al fuerte calor y a la intensidad del viento, ha quedado controlado sobre las 20.40, momento en el que se han retirado los medios aéreos. Un cambio en la dirección del viento, que ha empujado las llamas hacia el río, ha facilitado la labor de los bomberos.

Una parte del terreno afectado por las llamas es tierra de cultivo ya cosechada, y también se ha visto afectada la masa arbórea que bordea a la zona incendiada.

La Guardia Civil investiga las causas del suceso.